

令和6年11月吉日

第171号 文京稲門会 会員の皆様へ

10月の残暑も終わり、気持ち良い秋に入りました。稲門祭、ゴルフ部会秋のコンペも気持ちよく晴れた中で行われました。皆さまも、秋のイベントを楽しまれた方も多いのではないのでしょうか。温暖化の影響か、11月に入ってから暖かい日が続いていますが、まもなく寒い冬が訪れます。風邪などひかないよう注意しましょう。

10月の活動と今後の予定について、下記の通りご連絡いたします。

記

1. これまでのご報告

(1) 10月7日(火)月例会

この日は、早稲田大学ラグビー蹴球部の大田尾竜彦監督をお招きしての会。エンジと黒の縞々をこよなく愛する同門の方々には垂涎ものでした。大田尾監督には、本年総会での時間が取れなかったことも配意いただき、また、シーズンのお忙しい中にもかかわらず出席頂き、深謝いたします。筆谷会長には、いつもいつも、企画実現ありがとうございます。

さて、当日の参加は、普段より多い18名。大田尾監督、ラグビー蹴球部同期の中里見亮輔さん、元新日鉄釜石ラグビー一部部長で文京稲門会の重鎮である北澤 仁さんの他、15名が密集しました。

驚くべきなのは、大田尾監督のご出身地。大隈重信侯の生家と同じ町内(佐賀市水ヶ江 町)とのことで、まさしく早稲田スピリットを継承。そして、小学1年から始めた頃のラグビーの練習の場は、もっぱら大隈記念館の駐車場(!?)。的確な状況判断の必要な大隈記念館駐車場練習から、スタンドオフとして、その後の主将、現在は監督としての素地を作られたのだろうと拝察します。

小学4年からは中学まではバスケットボールに打ち込まれましたが、「全国に打って出たい」との思いから中学3年夏からラグビーを再開、佐賀工業高校3年時には見事同校初の全国ベスト4を勝ち取られました。そして、2000年に早稲田大学ラグビー蹴球部に入部されましたが、当時のラグビー蹴球部員には、花園に全く縁もなかった者、3浪して入部した者、明治を仮面浪人して入学した者など、その多種多様さに驚かれたようです。その後の大学での、そして、卒業後、ヤマハ発動機でのご活躍は、みなさんご存じのことと思われます。

今回のお話の中で印象深かったのは、ラグビー蹴球部総勢159名の部員と38名のスタッフを束ねる監督としての苦労話。

「選手たちの成長のきっかけを如何に与えるか。指導者として、どのような立ち位置をとるか。」

「現在の選手たちには、パスをしないとだめ、しかし、わかりやすくパスすると受け入れられない。」

などなど、お話をお伺いする会員の皆さんも、夫々の立場で思うところがあるようでした。大田尾監督は、選手たちの目の色が変わってきている感触をつかんでいらっしゃるようで、今後が楽しみです。

その後、月例会の報告が遅れているうちに、10/12青学67-0とクリーンシートで勝利しました。続いて、山場となる11/3帝京との全勝対決も48-17で快勝しました。その後は、11/10筑波、11/23慶應、12/1明治となっています。

期待しましょう。

さて、次回の月例会は11/12（火）。ゲストは、早稲田大学ボクシング部監督の岩崎監督をお迎えしますが、こちらにも、ご参加のほど、よろしくお願い致します。明日はどっちだ！

奥田成人 記



集合写真(前列左から、中里見さん、大田尾監督、北澤さん、筆谷会長)

(2) 10月20日(日) 稲門祭

「稲門祭に参加して、見えたモノー23区稲門祭・テントに座ってー」

10月20日、秋晴れの日曜日のこと。短時間ですが大隈庭園に設置されたく東京都23区支部テント>に座ってお手伝いをしました。

「何をすればいいのですか？」と先にテントにいた他の区から参加の先輩に伺うと「いや、何もしなくて結構。近づいてきた人がいたら説明をしてあげればいいのです。」とのたまう。

それならば、と呑気に構えて他の区から来た方々のご挨拶などをしていました。1年に1度のお祭りですから、或る意味で旧交を温める場となっているような感じでした。

ところが、そういうのんびりムードで座っていたのですが、立て続けに3組ほど「文京区の方はいますか？」と声をかけられました。異口同音に「わたしは文京区に住んでいるのですが、」と言って、「文京区にも稲門会があるのですか？」と尋ねてきました。簡単に活動を説明して私の名刺を渡しました。もちろん、ごく短い時間の出会いでしたが、他の区の方々から「文京区さんはいいなあ。」と羨ましがられました。そして、なんと翌日、その中のお一人から早速メールがきましたので「文京稲門会のサイト」をお送りしました。入会してくれたら、嬉しいのですが、。

母校に関心をもつ、稲門祭に足を運ぶーというのは、やはりある程度の年齢になったとき！？という気がします。テントで声をかけてくれた方々は年齢は40ー50代？そろそろ人生の次のステージを考えよう！！という時期にさしかかった頃とお見受けしました。

どなたも美しい、凜とした印象の女性たちでした。

追記 1－南門前のレストラン<高田牧舎>には、ラインができていました。
「なくなった!？」と噂で聞いたラーメンの<メルシー>は健在でした。
－と思ったら 一旦閉店した後、先日、営業再開したとのこと。
日曜日は定休日でクローズ、残念!!

追記 2－わたしは仲間とボランティア活動（老人クラブ・施設などに出前）をしており、
かっぽれ・落語・オカリナ演奏などを提供しています。文京区以外でも行きます。
ぜひ、ボランティア先をご紹介ください。お問い合わせは以下からどうぞ。

平井ゆき子事務所HP <http://www2.gol.com/users/yukikoh/>

平井ゆき子 記

(3) 10月22日(火) 秋のゴルフコンペ

埼玉県清澄ゴルフ倶楽部で“文京稲門会秋のゴルフコンペ”を行いました。清澄GCは、部会取り纏め役の清原のホームコース。風のない晴天の秋空の下、集合写真のような綺麗なコースでゴルフを楽しめました。それと、いつもはグリーンの速さは10～11m程度ですが、今回は9.3m、いつもより少し遅いけれど・・・それでも充分な”滑るような”高速グリーンを楽しめました。ハンデは新ペリアで計算しました。優勝は高木 淳さん、おめでとうございます。

ラウンド終了後には表彰式。

次回は春に開催予定です。ゴルフ部会では年2回（春秋）のコンペ、校友会ゴルフ、近隣稲門会との親睦ゴルフ等を実施しています。ゴルフに興味のある方は、ゴルフ部会の取り纏め役の清原まで、メールでご連絡ください。



集合写真



優勝 高木さん

2. 今後の行事

(1) 11月12日(火) 月例会

基本的に毎月開催している月例会ですが、次回のゲストは、早稲田大学ボクシング部監督の岩崎 仁 さん（2001年教育学部卒、錦城高校出身）をお招きします。

6月開催の文京稲門会の総会でお話しした通り、文京稲門会としては、今後、早稲

田大学ボクシング部を支援して参りたいと考えておりますので、会員の皆様にも、ボクシングという競技そのものや母校の早大ボクシング部について、理解を深めて頂きたいと考えております。

今回の月例会では、監督の岩崎さんに、ご自身の競技人生はもとより、ボクシング部監督として、ボクシングや現在の部員、注目選手等について、詳しく伺いたいと思っております。

尚、会場となるバーの個室を利用させて頂くにあたっては、人数の上限がありますので、先着20名様強までで申込締切とさせていただきます。なるべくお早めにお申込願います。

ご出欠のお返事は、11月11日(月)までをお願い致します。但し、参加人数が上限人数程度に達しましたら、幹事の判断で申込締切とさせていただきますので、ご了解願います。

記

1. 日時 11月12日(火) 19時15分乾杯予定、21時15分中締め予定
(会場となる個室は、19時頃にオープン予定ですので、
ご出席の方は、19時頃から19時15分前までの間にお越し下さい。)
 2. 場所 東京ドームホテル 6階 「バー2000」の個室
<https://www.tokyodome-hotels.co.jp/restaurants/list/bar2000/>
 3. 会費 文京稲門会会員向けの特別価格で、お一人様6,000円
(基本的なドリンク飲み放題、おつまみ付きです。尚、ご夫婦ともに文京稲門会の会員の方々に、ご夫婦と一緒にご出席される場合には、「夫婦割引」でお二人で11,500円とさせていただきます。)
 4. お申込 11月11日(火)までに会員のメーリングリストで連絡したサイトから、お申し込みください。会員のメーリングリストに未加入の方は、下記問合せ先までご連絡下さい。
 5. 問合せ先 筆谷敏正
 6. その他
 - ・会場となる個室のオープンは19時となります。19時以降にお越し下さい。19時15分に乾杯する予定ですので、それまでにお越し頂ければ幸いです。
 - ・個室を利用する関係で、人数に制約がありますので、なるべく早く申込期限までに、必ずお申込の上お越し下さい。
先着20名様強までのご参加とさせていただきます。
尚、定員に満たなさそうな場合には、他の稲門会の方々等にお声掛けして、出来るだけ多くの方々にご出席頂きたいと思うので、文京稲門会の方は、なるべくお早目にお申込下さい。
- (2) 11月6日(水) 第15回早稲田大学校友会ゴルフ大会
今年も久邇カントリークラブ(埼玉県飯能市)で行われます。文京稲門会からは、高木 淳さん、伊藤寿一さん、清原 保さんの3名1チームが参加します。
- (3) 11月9日(土)・10日(日) 東京六大学野球 早慶戦
稲門祭の日(10/20)には、明大との試合があり、稲門祭に行くべきか、神宮に行

くべきか悩んだ人も多かったかと思えます。私は稲門祭の後、年次の仲間と飲んでおりました。応援に行った仲間は、「寒い中、引き分けだったけど応援した」。とのことでしたが、翌月曜には勝ち点を挙げ、優勝に王手がかかりました。

早慶戦の内野席は指定席で前売り販売ですが、試合当日の14時まで、プレイガイド3社で、内野席が売り切れるまで販売しています。

また、外野席と第2内野席は自由席で、神宮球場で当日販売しています。

(詳細は、東京六大学野球連盟のホームページをご参照下さい。)

一般財団法人 東京六大学野球連盟

https://www.big6.gr.jp/jingu/index_2024a_wk.html

今回も、春に引き続き、優勝がかかった早慶戦ということで、チケットが、大変取りづらくなっておりまして、文京稲門会としてのまとまったの観戦は難しいですが、会員のメーリングリスト等で情報交換して、三々五々、集まれる人は集まって、早稲田が優勝出来るように応援しましょう！

(4) 12月1日(日) ラグビー早明戦 観戦

去年は、東京都23区支部合同で、100回目のラグビー早慶戦を観戦しましたが、今年も、100回記念試合ということで、やはり東京都23区支部合同で、ラグビー早明戦を観戦いたします。会員のメーリングリストでご案内して、既に申込は締め切らせて頂きましたが、当日の詳細は、下記の通りですので、参加される方々はご確認願います。

日時 12月1日(日) 14時キックオフ

場所 国立競技場

費用 6,000円(チケットは、ラグビー蹴球部を通じて購入)

席種 カテゴリー1指定(バックスタンド1階センターエリア)

備考 懇親会 16時30分~『グッドモーニングカフェ ナワデイズ』

(国立競技場駅より2分) 費用 3,000円

文京稲門会 役員一同

会長	筆谷	敏正(S61 一文)
副会長	高木	淳(S61 一文)
	小倉	保志(H02 法学)
	田上	睦深(H03 法学)
	大谷	龍生(H18 商学)
幹事長	谷口	和彦(H03 一文)
副幹事長	清原	保(S48 理工)
	廣野	正治(H12 政経)
幹事	河合	早苗(S50 政経)
	沼野	藤仁(H03 理工)
監事	内田	佑司(S42 理工)
	平井	ゆき子(S45 法学)

(文京稲門会ホームページ: <http://bunkyo-toumon.info/>)

以上